

**Judul** : Ketua DPR RI: pers sumber inspirasi bangkit dari pandemi  
**Tanggal** : Selasa, 09 Februari 2021  
**Surat Kabar** : Media Indonesia  
**Halaman** : 4

## Ketua DPR RI: Pers Sumber Inspirasi Bangkit dari Pandemi



**DPR-RI**  
Pers ikut memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang perlunya vaksinasi untuk melawan pandemi.

**K**ETUA DPR RI Puan Maharani mendidat pers dapat menjadi sumber inspirasi untuk bangkit dari pandemi. Hal itu disampaikan Puan dalam rangka peringatan Hari Pers Nasional (HPN) kemarin.

"Kami mengucapkan selamat Hari Pers Nasional 2021 kepada seluruh insan pers. Pers harus jadi sumber inspirasi untuk bangkit dari pandemi," ujar Puan.

Alumnus FISIP Universitas Indonesia itu memutarakan pers dapat menjadi sumber inspirasi bangkit dari pandemi dengan cara menyiar-

kan berita yang akurat dan menggugah perhatian terkait upaya penanganan covid-19.

Puan sangat berharap pers dapat menjalankan peran mengedukasi masyarakat dan memangkal buaya tentang covid-19 agar tidak menyenalkan masyarakat. "Masalnya kebutuhan-kebutuhan tentang vaksinasi. Pers ikut memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang perlunya vaksinasi untuk melawan pandemi," ujarnya.

"Pers tetap kritis mengawal proses vaksinasi terutama kecepatan program vaksinasi agar herd immunity (kekebalan komunal) segera tercapai,"

sambung wakil rakyat dari daerah pemilihan Jawa Tengah V itu.

Selain mengedukasi masyarakat tentang pentingnya vaksinasi covid-19 kata Puan, pers juga diharapkan terus mengingatkan masyarakat untuk disiplin mematuhi protokol kesehatan. Menurut dia, hal itu sesuai dengan karakter pers Indonesia sebagai pers perjuangan.

"Tentu saja pers harus terus mengingatkan masyarakat agar terus mematuhi protokol kesehatan," ungkap Puan yang juga pernah mengang sebagai reporter.

"Dengan pengawasan pers

terhadap program imunisasi dan kepatuhan terhadap protokol kesehatan, maka pers menjadi akselerator kebangkitan melawan pandemi," sambung perempuan pertama yang menjadi Ketua DPR RI ini.

Peringatan HPN tahun ini mengusung tema Bangkit dari Pandemi, Jakarta Gerbang Pemulihan Ekonomi, Pers sebagai Akselerator Perbaikan. Rangkaian acara peringatan sudah berlangsung sejak 2 Februari, dan puncak acara peringatan digelar secara virtual pada 9 Februari yang dihadiri Presiden Joko Widodo (KH/52-25)